



► ENSEÑANZA SUPERIOR

Las universidades abulenses dan hoy la bienvenida a sus respectivos alumnos

J. C. HUERTA / ÁVILA

Las universidades abulenses darán la bienvenida a los alumnos del nuevo curso este lunes. Tanto el campus de la Universidad de Salamanca como la Universidad Católica de Ávila, pública y privada, respectivamente, han programado para hoy sendos actos al respecto.

En el caso de la Universidad de Salamanca, y con objeto de «facilitar la integración de los nuevos alumnos» con motivo del comienzo del curso tendrá lugar un año más lo que denominan Jornada de Acogida, que se abrirá a las diez de la mañana en el salón de actos de la Escuela Politécnica y a las 12 horas en el salón de actos de la escuela de Educación y Turismo.

Por otra parte, la Universidad Católica de Ávila (UCAV) ha programado para las cuatro de la tarde de este lunes, también en el salón de actos, una recepción de bienvenida a sus alumnos.

En el curso pasado, el número de graduados universitarios sumaron 1.409 entre las dos universidades que imparten clases presenciales en la capital abulense (Universidad de Salamanca y Universidad Católica).

Así figura en los datos oficiales del sistema universitario de Castilla y León correspondientes al curso 2013/14 publicados por la Administración regional que, al compararlos con los del curso anterior, revelan que en un solo curso la cifra de graduados universitarios en la capital abulense se ha incrementado en 424 personas, ya que en el curso 2012/2013 fueron 985 las personas que concluyeron su formación universitaria en ambas instituciones académicas presentes en Ávila.